

Ulrich Vollmer  
Tel. 05208/6317  
Pressewart  
MSC Leopoldshöhe  
Taubenweg 2  
33818 Leopoldshöhe

An die Redaktion

Betrifft: **45. Berglandtrial des MSC Leopoldshöhe  
21. und 22. September 2013  
Steinbruch Vollmer, Kirchheide Röntorf**

## **Pressemitteilung**

### **45 Bergland Trial des MSC Leopoldshöhe**

#### **Endspurt zum OWL Trial-Pokal**

Am 21. und 22. September veranstaltete der MSC Leopoldshöhe im Steinbruch Vollmer in Kirchheide-Röntorf sein 45. ADAC Bergland Trial. Am Samstag wurde um 13.00 Uhr, am Sonntag um 10.00 Uhr zu den letzten beiden Läufen um den CS Trial Pokal des ADAC Ostwestfalen-Lippe gestartet.

Bei echtem Herbstwetter und erträglichen Temperaturen freuten sich die Mitglieder des ausrichtenden MSC Leopoldshöhe über die zahlreich erschienenen Starter und Zuschauer. Des weiteren sorgten die vom Schwierigkeitsgrad perfekt getroffenen Sektionen für beste Laune und Fahrspaß bei den Akteuren.

Zufrieden war auch der 1. Vorsitzende des MSC, Ralf Büker der, nachdem alle Sektionen mit Punktrichtern besetzt waren, immerhin noch 13 Fahrer in den Wettbewerb schicken konnte. So gab es am Samstag, neben zahlreichen zweiten und dritten Plätzen für Leopoldshöher Fahrer, in der Klasse „Fortgeschrittene Jugend“ einen ersten Platz für den 13 jährigen Paul Vollmer.

Während in den beiden oberen Leistungsklassen an beiden Tagen nur wenige Starter angetreten waren, so war das Starterfeld bei den Anfängern und Neulingen, aber auch den Senioren, zahlreich besetzt. Dies zeigt das der Clubsport überwiegend Breitensport ist und die Nachwuchsarbeit in den ADAC Ortsclubs Früchte trägt, wobei der Nachwuchs immer häufiger auch aus der Altersgruppe der 40-jährigen besteht. Trial ist halt ein Sport, den Eltern und Kinder gemeinsam ausüben können und der durch Konzentration und Körperarbeit einen Ausgleich zum Alltag schafft.

Die Ergebnisse der Veranstaltung finden Sie auf: **[www.msc-leopoldshöhe.de](http://www.msc-leopoldshöhe.de)**